

La société Prisme tenait une réunion pour expliquer les évolutions technologiques pour la fibre



La fibre arrive, mode d'emploi développé par Maud Ravel de la société Prisme, à la salle de Val-d'Épy.
Photo Progrès/Maurice RICHEMOND

Depuis un an, les poteaux et travaux divers concernant la fibre sont avancés. La phase de branchements se profile par secteurs et mardi 3 janvier à la salle des fêtes de Val d'Épy, la société Prisme qui a délégation de service public pour 30 ans, dans le Jura, tenait réunion d'information ou entretiens particuliers quant aux opérations de branchements. Une quarantaine de personnes de Val-d'Épy, Andelot-Morval, Nantey, Les Trois Châteaux ont assisté à cette réunion. Maud Ravel, directrice du service, a rappelé les évolutions technologiques dues à la fibre (1 000 fois plus rapide que l'ADSL, suppression du réseau cuivre à horizon 2030...) et les consignes pour les branchements : effectués par un fournisseur de son choix, gratuitement, après vérification de l'éligibilité à son domicile. Les détails techniques concernant les travaux dans les habitations, ont largement été évoqués.